

Protokolleintrag vom 10.12.2021

2021/474

Motion von Hans Jörg Käppeli (SP) und Markus Knauss (Grüne) vom 01.12.2021:

Projektierung eines direkten Zugangs von der Velovorzugsroute Mühlebachstrasse in das zweite Untergeschoss der Veloabstellanlage im Haus zum Falken

Hans Jörg Käppeli (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Mit der Motion fordern wir eine Rampe von der Velovorzugsroute Mühlebachstrasse zur Velostation im Haus zum Falken. Der Baubeginn des Rohbaus der Velostation ist bereits für 2022 angesetzt. Es ist fünf vor zwölf. Es geht darum, dass man wenigstens rechtzeitig Vorinvestitionen tätigen könnte, damit das Projekt später nicht unnötig teuer wird oder gar verunmöglicht wird. Für das Projekt selber werden wir dann sicher mehr Zeit benötigen.

Der Rat wird über den Antrag am 5. Januar 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat